

Dakar 2008 - Préparatifs

Soumis par Stéphane Hamard
30-11-2007

Juste un petit point rapide pour vous donner des nouvelles d'importance :

La préparation physique commence à me faire sentir le potentiel monter graduellement, et la montée en puissance fait plaisir à voir évoluer ; Tutto va bene !!

Voilà une semaine que mon passeport est parti sur Paris pour faire établir les différentes demandes de visas nécessaires au rallye.

Cette année encore, ma KTM 690 Factory Rally sera de couleur rouge, puisque BROOKLYN me renouvelle sa confiance pour ce Dakar, et je suis sûr qu'ils ne seront pas déçus.

Ma moto est toujours chez Marcel en Bretagne, et la préparation "à distance" avance vraiment à petit pas ; Moora moora !

Après quelques négociations avec les organisateurs, j'ai pu obtenir le numéro de course 97 ; J'ai déjà pensé à inscrire un discret petit "4" sur le dossard, et La Réunion sera encore plus proche du Dakar !